



# Renuncia García Harfuch a SSC; se suma al equipo de Sheinbaum

Deja la seguridad pública capitalina con menos incidencia delictiva y luego de ejecutar operativos exitosos contra bandas criminales; era de las cartas fuertes para la CDMX por estar entre los funcionarios mejor evaluados por ciudadanos (sean o no simpatizantes de Morena)

**Aspirante.** El Secretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México (SSC), Omar García Harfuch presentó su renuncia para unirse al equipo de trabajo de Claudia Sheinbaum, coordinadora de Morena para la contienda a la presidencia en 2024.

La decisión de García Harfuch radica en que impulsar a la Cuarta Transformación requiere de todo el tiempo disponible de los colaboradores que desean sumarse al proyecto; “Ser jefe de la Policía no permite agendas paralelas, por esta razón me se-

paro del cargo de Secretario de Seguridad para colaborar con la doctora Sheinbaum, quien con su visión y liderazgo logrará dar continuidad a la transformación del país”, compartió.

Durante su gestión al frente de la SSC, García Harfuch fue reconocido por encabezar los operativos para desarticular las células delictivas lideradas por Pedro Ramírez Pérez, alias “El Jamón”, “cabeza” de La Unión Tepito y de Jorge Flores, “El Tortas”, dirigente de la red Fuerza Anti-Unión. **PAG10**



# García Harfuch renuncia como titular de la SSC para colaborar con Sheinbaum

Impulsar a la Cuarta Transformación para tomar la silla **presidencial** requiere de todo el tiempo disponible de los colaboradores que desean sumarse al proyecto

## Impulso a la 4T

Jorge Aguilar

metropoli@cronica.com.mx

El Secretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de **México** (SSC), Omar García Harfuch presentó su renuncia para unirse al equipo de trabajo de Claudia Sheinbaum, coordinadora de Morena para la contienda a la **presidencia** de la **República** en las próximas **elecciones** de 2024.

La decisión de García Harfuch radica en

que impulsar a la Cuarta Transformación para tomar la silla **presidencial** requiere de todo el tiempo disponible de los colaboradores que desean sumarse al proyecto; "Como lo he expresado siempre, ser jefe de la Policía no permite agendas paralelas, por esta razón me separo del cargo de Secretario de Seguridad para colaborar con la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, quien con su visión y liderazgo logrará dar continuidad a la transformación del país", compartió.

"Agradezco a la doctora por haberme designado como secretario de Seguridad Ciudadana hace casi cuatro años, lo que me permitió servir durante todo este tiempo a mi ciudad. Quiero agradecer, en especial a mis compañeras y compañeros de la policía de la Ciudad de **México** por trabajar con absoluta determinación para mejorar nuestra ciudad y demostrar que es posible

transformar una institución para servir mejor a la ciudadanía", declaró.

El pasado seis de septiembre, la cúpula de Morena anunció que Claudia Sheinbaum resultó la ganadora de los cuatro sondeos, decisión que la convirtió en la virtual candidata **presidencial** del partido, donde se enfrentará con **Xóchitl Gálvez**, la aspirante del **Frente Amplio por México** (PAN - PRI - PRD).

El ex secretario deja la seguridad pública capitalina con los números más bajos de incidencia delictiva, luego de ejecutar exitosos operativos contra bandas criminales que tendían a salirse de control y a delinquir sin algún castigo ejemplar.

### DESMANTELAMIENTO DE CÉLULAS DELICTIVAS IMPORTANTES

Durante su gestión al frente de la SSC, García Harfuch fue reconocido de encabezar los operativos para desarticular las células delictivas lideradas por Pedro Ramírez Pérez, alias "El Jamón", "cabeza" de La Unión Tepito y de **Jorge Flores**, "El Tortas", dirigente de la red Fuerza Anti-Unión.

El seis de junio, una banda delictiva arremetió contra las instalaciones de la joyería Berger en la Plaza Antara; con mazos, es como los infractores destrozaron los cristales de las vitrinas para robar 15 relojes valuados en un millón 700 mil pesos. Treinta días después, oficiales de la SSC capturaron a Xavier Sandrac "N", líder del atraco al establecimiento, quien era señalado de cometer un despojo en febrero del 2023 y de ser el dirigente de un grupo dedicado a saquear negocios en las alcaldías **Miguel Hidalgo** y **Gustavo A. Madero**.

Al continuar con las investigaciones, se consiguió la detención de **Luis Ángel "N"** y **Marco Antonio "N"**, posibles colaboradores del asalto a la joyería.

En julio de 2023, el funcionario informó acerca de la aprehensión de un cártel

de droga que distribuía narcóticos en la alcaldías Xochimilco, Iztapalapa, Coyoacán, Iztacalco y Gustavo A. Madero, criminales que a cargo de Mario Alberto "N" utilizaban talleres mecánicos, de hojalatería y pintura como puntos de venta y centros de depósito de cocaína que provenía de los Estados de Guerrero y Morelos.

En agosto del presente año, personal de la SSC logró la captura de la banda "Los Picadores", grupo dedicado al saqueo y asalto a personas que acudían a casas de cambio del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de **México** (AICM).

En dicho operativo se consiguió la detención de Rocío Esmeralda "N", Josué "N" de Kevin Gabriel "N", quienes a bordo de motocicletas y a pie vigilaban a los ciudadanos que concurrían los establecimientos monetarios del aeropuerto, para después interceptar su vehículos al salir de la terminal aérea.

### LA CARRERA DE OMAR HAMID GARCÍA HARFUCH

García Harfuch estudió la licenciatura en Derecho en la Universidad Intercontinental y la carrera de Seguridad Pública en la Universidad del Valle de **México**. Asimismo posee estudios especializados en seguridad en la Universidad de Harvard, en La Oficina Federal de Investigación y en la Administración para el Control de Drogas (DEA) de EU.

Su carrera en el sector público comienza en el año 2008, cuando ingresó como jefe departamento de la extinta Policía Federal Preventiva, de la Secretaría de Seguridad Pública, en el sexenio de Felipe Calderón Hinojosa. Posteriormente, ascendió como director de área y luego como coordinador en el estado de Guerrero y jefe de la división de investigación.

En 2016 fue titular de la División de Investigación de la Policía Federal y co-



misionado de la Agencia de Investigación Criminal (AIC), de lo que fue la Fiscalía General de la República (FGR), durante el gobierno de Enrique Peña Nieto.

En 2019, la exjefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, lo nombró jefe de la Policía de Investigación (PDI) de la Procuraduría capitalina y coordinador de Inteligencia de su gabinete de Seguridad.

Finalmente, en octubre del mismo año, Sheinbaum Pardo lo asignó como titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, tras la renuncia de Jesús Orta Martínez.

#### **CERCANÍA CON LOS CIUDADANOS**

Luego de anunciar su separación del cargo, usuarios en redes sociales externaron mensajes de apoyo y agradecimiento hacia el trabajo del exsecretario, calificándolo como un servidor cercano a la gente, con disposición de esforzarse por la seguridad y con los valores ideales para continuar laborando en beneficio de los ciudadanos.

“Le deseo el mayor de los éxitos en las futuras e importantes encomiendas que tengo la certeza le esperan. Estoy seguro que su talento, capacidad, patriotismo y hombría de bien -atributos que le vienen de familia- son las mejores armas para enfrentar su destino ¡Enhorabuena!”, escribió un internauta en la red social X.

“Tus éxitos siempre han sido los de la ciudadanía. Qué así sigamos ¡Lo mejor para lo que viene! Mi reconocimiento a la exjefa de Gobierno por esa excelente elección, sensibilidad a este tema y la libertad concedida para las acciones emprendidas”, mencionó una usuaria.

**Usuarios en redes sociales  
externaron mensajes de  
apoyo y agradecimiento hacia  
el trabajo del secretario de  
Seguridad capitalina**



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

CRÓNICA

PP-10

10/09/2023

NACIONAL



**El ex secretario deja la seguridad pública capitalina, Omar García Harfuch, con los números más bajos de incidencia delictiva.**